

障害を理由とする差別の解消に向けた地域フォーラム（富士市開催）に参加しました

富士急静岡バスでは、平成 29 年 1 月 12 日（木）富士市文化会館ロゼシアターにて開催された「障害を理由とする差別の解消に向けた地域フォーラム（主催：内閣府・静岡県・富士市）」に参加いたしました。当フォーラムは、平成 28 年 4 月に施行された障害者差別解消法について、地方公共団体と連携し、学識経験者、障害当事者、事業者等によるパネルディスカッション等を通じて、地域の障害のある人や関係者の意見を広く聴取し、障害者差別解消法の円滑な施行を目指すとともに、各地域における取組みの促進と気運の醸成を図ることを目的として開催されました。

当社からは、自立生活センター富士（代表・望月亜矢子様）と共同で行っている取組みについて紹介いたしました。当社では、障害者団体の皆様のご協力により毎年車いすスロープの使用方法や固定方法を学ぶ運転士の講習会や皆様との意見交換会を行っており、その内容について紹介しました。



当日、フォーラムでご紹介した「バス運転士バリアフリー講習会」については、弊社ホームページにて掲載をしておりますので、ぜひご覧ください。

富士急静岡バス株式会社
TEL:0545-71-2495